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Велики и почетны задачи, 
стоящие перед советской выс
шей школой. Огромна роль на
учных работников, призванных 
учить и воспитывать наше со
ветское студенчество. «Выра
щивание и формирование моло
дых кадров, — говорит товарищ 
Сталин, — протекает у нас 
обычно но отдельным отраслям 
науки и техники, по специаль
ностям. Это необходимо и целе
сообразно. Нет необходимости, 
чтобы специалист-медик был 
вместе с тем специалистом по 
физике или ботанике и наобо
рот, Но есть одна отрасль нау
ки, знание которой должно 
быть обязательным для боль
шевиков всех отраслей науки, 
— это марксистско-ленинская 
наука об обществе,, о законах 
развития общества, о законах 
развития пролетарской револю
ции, о законах развития социа
листического строительства, о 
победе коммунизма» .

Каждый научный работник 
должен неустанно повышать 
свой идейно-политический уро
вень, систематически изучать 
труды классиков марксизма- 
ленинизма.

Основная часть научных ра
ботников нашего института доб
росовестно изучает марксист
ско-ленинскую теорию. 78 чело
век из них являются слушателя
ми I и II курсов вечернего уни
верситета марксизма-лениниз
ма. Большая часть научных ра
ботников самостоятельно изуча
ет труды классиков марксизма- 
ленинизма. Среди них такие то
варищи, как Г. Ё. Баканов, 
Ю. А. Кузнецов, Л. Л. Хал- 
фин, П. М. Алабужев, Г. И. 
Фукс и многие другие.

Следует отметить хорошее 
начинание коллектива химико- 
технологического факультета, 
который в прошлом семестре 
организовал для заведующих ка
федрами семинар по вопросам 
философии (руководитель семи
нара тов. Назиров).

На научных семинарах ка
федр в I семестре этого учеб
ного года было заслушано 
только пять рефератов по воп
росам марксистско-ленинской 
теории (доцент Ю. Л. Лельчук, 
доцент А. Г. Сивав, доцент 
П. М. Алабужев. ассистент 
А. И. Мощицкая). что для на
шего большого коллектива яв
ляется явно недостаточным.

Совершенно нетерпимы име
ющиеся крупные недостатки в 
области изучения трудов клас
сиков м арке изма-ленинизма.
Прошло уже 4 месяца со вре
мени заседания Ученого совета, 
на котором были отмечены 
большие пробелы а этой облас
ти, однако положение выправ
ляется слабо. Попрежнему же
лает много лучшего работа се
ти партийного просвещения в 
институте. Факультетские пар
тийные бюро совершенно не
достаточно контролируют рабо
ту самостоятельно изучающих 
труды классиков марксизма- 
ленинизма. Только этим можно 
объяснить тот факт, что целый 
ряд научных работников свое
временно не выполняет планов 
своей работы, а 20 научных ра
ботников вообще не занимают

ся повышением своего идеино- 
политического уровня. Среди 
них доцент Л. И. Ганджа, ас
систент Б. А. Попко и др.

Некоторые научные работни
ки недопустимо подменяют 
глубокое изучение марксистско- 
ленинской теории рассмотрени
ем работ, имеющих характер 
пособий к изучаемому предмету. 
Так, является сомнительным, 
что самостоятельная работа 
С. А. Баталина по теме: «Эс
тетические взгляды на искус
ство Чернышевского» имеет 
прямое отношение к повыше
нию идейно - политического 
уровня. Недостаточной также 
будет работа сотрудников ка
федры электрических станций, 
если они занимаются только 
изучением вопросов планирова
ния и экономики электрических 
сганциц.

Следует особо отметить, что 
неудовлетворительно обстоит 
дело по повышению идейно-по
литического уровня среди ряда 
заведующих кафедрами и дру
гих руководящих работников 
института. Так, доцент М. Ф. 
Филиппов исключен со II кур
са вечернего университета 
марксизма-ленинизма, а про
фессор В. Т. Юршюкий, окон
чив вечерний университет 
марксизма-ленинизма, не рабо
тает над дальнейшим повыше
нием идейно-политического 
уровня.

Совершенно недостаточно: ра
ботают над изучением марк
сизма - ленинизма профессор 
В. К. Нечаев/ доценты В. С. 
Нуварьев, Ю. Н. Соколов, Д. С. 
Миков, А. Т. Мартыненко, 
старший преподаватель С. Л. 
Афраймович.

В недостатках организации 
идейно-политической работы на
учных работников в значитель
ной мере виновата и дирекция 
института, которая слабо попу
ляризировала опыт работы 
лучших. Остались невыполнен
ными решения Ученого совета 
об освобождении вечеров в по
недельник и пятницу для само
стоятельной работы.

Руководящие работники ка
федр марксизма-ленинизма, и 
политэкономии не используют 
газету «За кадры» для освеще
ния вопросов идейно-политиче
ской работы среди профессор
ско-преподавательского состава. 
В нашем институте совершенно 
выпущен из вида такой важный 
участок работы, как контроль 
за ид ей но-полит ич еской направ
ленностью лекций, читаемых на
учными работниками. Здесь 
действительно можно было бы 
контролировать, как научные 
работники практически исполь
зуют знания, полученные ими 
при изучении марксистоко-ле- 
нянскоай теории.

| Научные работники нашего 
; института должны помнить, что 

«чем выше политический уро- 
| вень и сознательность работни- 
! ков любой отрасли государст- 
! венной и партийной работы, тем 
| выше и плодотворнее сама ра
бота, тем эффективнее резуль- 

1таты работы».

О с у ж д е н ы  итоги IX районной партконфзрвнции
Состоялось общее партийное 

собрание нашего института, на 
котором был заслушан вопрос 
об итогах IX районной партий
ной 'Конференции Кировского 
района. С докладом высту
пил тов. Шубин В. П,, ко
торый рассказал- коммунистам 
о работе партконференции, о 
ее решениях и о задачах парт

организации нашего института. 
Выступившие в прениях тт. 

Белицкий, Зиновьев, Володин, 
Казачек внесли ряд ценных 
предложений по улучшению 
работы парторганизации инсти
тута.

В работе партийного собра
ния принял участие секретарь 

| областного ’ комитета ВКП(б) 
| тов. Мурашев С. И,

Недавно в группе'667 обсуж
далась статья «Правдивая по
весть», помещенная в газете 
« Комсомольская правда».

Обсуждение статьи прошло 
оживленно. Выступающие гово
рили о том, что большинство 
из нас ...  студентов — дети ра
бочих и крестьян, но это не 
помешало нам окончить сред
нюю школу и поступить в ин
ститут. Так и Анатолий — ге
рой повести, — сегодня штука
тур, а завтра он может быть 
инженером, архитектором, гео
логом. — было бы желание 
учиться.

Широкие дороги в счастли- 
вое будущее открыты перед со
ветской молодежью. Радостно 
жить в стране, где каждый мо
жет заниматься своим люби
мым делом, где стирается 
грань между трудом умствен
ным и физическим. Советский 
рабочий — смелый новатор, 
высококультурный человек.

Хорошо говорили о дружбе, 
любви и семье студенты в 
обоих выступлениях. "

Не менее интересно прошла 
беседа «Новости науки и тех
ники» . Много интересных воп
росов и опоров возникло о, 
сверхзвуковых полетах. о 
шахтном парашюте и о новых 
методах лечения,, предложен
ных профессорами Филатовым 
и Богоразом.

Н. СКВОРЦОВА, 
агитатор гр. 667.

Сейгт-арские занятия по кур
су истории партии ц группе на 

! \ чных работников нашего ин
ститута проходят успешнее, 
чем в других группах вечерне
го университета марксизма-ле- 

: нинизма. ,
Слушатели на семинары при- 

| ходят, как правило, хорошо 
1 подготовленными. В их выступ
лениях нет простого заучивания 
прочитанного, а, наоборот, на
лицо самостоятельное выраже
ние мысли, сопровождающееся 
хорошо подобранны,мн цитата
ми из работ классиков марксиз
ма-ленинизма.

Семинары проходят активно, 
гю многим вопросам разверты
ваются дискуссии. Выступаю
щие поправляют, дополняют и 
углубляют выступления преды
дущих товарищей.

Наиболее активное участие 
г работе семинаров принимают 
слушатели Л. В. Шагарова, 
О. В. Удодова, Н. А. Попов, 
М. К. Цехин, С. К. Черепнина, 
А. К. Трикашная, М. Г. Лей- 
фер, — они хорошо готовятся 
к семинарским занятиям, их 
выступлетгия являются глубоко

продуманными и содержатель
ными.

Этого, однако, нельзя ска
зать относительно ряда других 
товарищей, которые плохо по
сещают семинары, совершенно 
не участвуют в обсуждении по
ставленных вопросов и, нако
нец, имеют большую задолжен- 

1 ность по пройденным темам.
I Так, например, тт. Герасимова 
'О. Г', .и Козюбенко А. В. не 
сдали зачетов ни по одной те
ме, тт. Стагалевич Р. Г. и 
Мулиц М. Е. сдали зачет толь
ко по одной . теме; тт. Силов 
Е. Н. и Минабутдинов Г. но 
двум темам и г. д.

Несмотря на отставание не
которых товарищей, группа в 
целом по своим показателям в 
учебе вышла на первое место 
среди других групп I курса,- В 
этом большая заслуга старше
го преподавателя Й. М. Семе
нова, ведущего семинарские за* 
нятия в группе, который сумел 
привлечь большинство слуша
телей к активному участию, в 
работе семинара и сделать эти 
занятия интересными.

Б. БОЛЬШАНИН, 
кандидат технических наук.

1 > о л ыне вн н м а и н л аг нтаци оннои  
работе в группах

На геолого-разведочном фа
культете хорошо проводят аги
тационную работу в группах 
агитаторы тт. Бенедиктова 
{гр. 219) Анисимова (гр. 238), 
Брагин (гр, 227), Огородников 
(229 II), Большаков (гр. 229/1). 
Свои политбеседы они увязыва
ют с жизнью факультета и 
групп.

Регулярно проходят полит
беседы а гр. 218 (агитатор 
Елишев), в гр. 216 (агитатор 
Булдакова).

Совершенно I геудовле гворн- 
тельно обстоит дело с агита
ционной работой в гр. 226 
(агитатор Сердюков) и гр. 
236 (агитатор Матецкпй). В 
этих группах за весь весенний 
семестр проведено всего лишь 
по одной беседе. Причем и про

веденные политбеседы прошли 
в виде скучных информаций.

Слабо работает агитатор 
Бевз емко (гр. 230, Г), с опозда
нием начал работу агитатор 
Федоров гр. 220/11).

Партийное бюро геолого
разведочного факультета мало 
интересуется качеством прово
димых политбесед.

Близка экзаменационная сес
сия. В оставшийся период вре
мени агитаторы должны моби
лизовать коллективы групп на 
борьбу за успешную сдачу за
четов н хорошую подготовку к 
экзаменационной сессии.

Руководство факультета дол
жно уделить больше внимания 
агита цион но й работе.

Е. БЕДОКУРОВ

Наш опыт изучения марксистско- 
ленинской теории

В сентябре 1950 года группа 
научных работников химико- 
технологического факультета 
организовала коллективное 
изучение диалектического ма
териализма. В работе группы 
приняли участие профессора 
И. В. Геблер, Л. П. Кулев, 
Г. В. Х.ОИИН, Б. В. Тронов, до
центы П. Ф. Володин, Р. Н. 
Гирева, А. С. Наумова, Н. П. 
Курин, Н. Н. Норкин п стар
ший преподаватель .̂.Б. Н. 
Сидонский. РуководитеДъ^ се
минара , преподаватель ка
федры марксизма-ленинизма 
тов. Назиров Т. Г.

В основу работы было поло
жено самостоятельное изучение 
первоисточников. Тов. Назиров 
разрабатывает план на каждую 
тему с приложением списка 
литературы — произведений 
классиков марксизма-лениниз
ма. На основе изучения лите
ратуры участники семинара со
ставляют рефераты по отдель
ным вопросам темы.

На собраниях всех участни
ков, совместно с руководите
лем тов. Назировым, происхо
дят взаимные творческие дис
куссии, имеющие целью более 
глубокое уяснение содержания 
темы. Так, на собеседованиях 
по первым двум темам — «Ди
алектический материализм —- 
мировоззрение марксистско-ле
нинской партии» и «Диалекти
ческий материализм — теорети
ческая основа марксистско-ле
нинской партии» — профессор 
Б. В. Тронов выступил с док
ладом «Классовый характер 
мировоззрения в антагонисти
ческом обществе».

Тов. Сидонский в докладе 
«Диалектический материализм 
есть теоретическая основа ста
линского военного искусства»

на основе богатейшего фактиче
ского материала Великой Оте
чественной войны показал пре
имущества, советского военно
го искусства над военным ис
кусством капиталистических 

; стран и дал критику последне
го.

| В докладе доцента Н. П.
; Курина «Диалектический мате- 
| риализм есть теоретическая ос- 
: нова стратегии и тактики брат- 
I сьих коммунистических пар- 
| тий» подробно проаналиэиро- 
| ваны стратегия и тактика япон- 
| ской, французской и китайской 
: коммунистических партий.

Профессор Л. II. Кулев в 
докладе «Диалектический мате- 

| риализм есть теоретическая 
основа стратегии и тактики 
большевистской партии» пока
зал мудрую и дальновидную 
политику партии в деле инду
стриализации страны и коллек
тивизации сельского хозяйст
ва.

По третьей теме «Марксист
ская диалектика, как науч
ный метод» были обсуждены 
доклады профессора В. В. 
Тронова и доцента Н. Н. Нор
кина «О коренной противопо
ложности марксистской диалек
тики и диалектики Гегеля», 
доклад доцента А. С. Наумовой 
«Марксистский диалектический 
метод есть инструмент научно
го исследования, метод, прони
зывающий все науки о природе 
и обществе», затем доклад про
фессора Л. П. Кулева «Диалек
тический метод есть револю
ционный метод познания и 
практической деятельности пар
тии пролетариата, направлен
ной на переделку природы и 
общества».

В дальнейшей -работе уча
стники семинара перешли К

изучению марксистского диа
лектического метода в конкрет
ном применении к своей спе
циальной области науки. Так. 
по 4-й теме: «Всеобщая взаим
ная связь и обусловленность 
явлений в природе и общест
ве» были заслушаны реферат 
доцента А. С. Наумовой «О 
всеобщей связи и взаимодей
ствии в природе», где этот все
общий закон был изложен на 
фактическом материале химии; 
реферат профессора Б. В. Тро- 
нэва «Причинная зависимость 
явлений й критика физического 
идеализма, отрицающего при
чинность явлений в природе», 
реферат доцента Н. Н. пурина 
«Диалектика необходимости и 
случайности. Наука - враг
случайности». Доцент Р. Н. 
Гирева подготовила доклад:
«Применение положения марк
систской диалектики о взаимо
действии явлений к изучению 
истории общества и к практи
ческой деятельности коммуни
стической партии».

В процессе наших теорети
ческих собеседований подверг
лись критике ряд положенин, 
выдвигавшихся авторами рефе
ратов, что помогло выработке 
правильных взглядов ' на . об
суждаемые вопросы.

Кай-; показал ход занятий, 
выбранная форма изучения 
диалектического материализма 

! является действенной и шгге- 
| ресной. Она способствует, наря
ду с глубоким усвоением основ- 

; пых положений марксистско- 
ленинокой теории, успешному 
применению диалектического 
материализма к решению спе
циальных научных вопросов.

Профессор Б. ТРОНОВ.



З А  К А Л  Р Ы

ТВОРЧЕСКОЕ СОДРУЖЕСТВО УЧЕНЫХ 
ИНС1И1УТА С ПРОИЗВОДСТВОМ _

Томский энергокомбинат 
не выполняет своих обязательств

Результаты работы 
не внедряются в производство
По договору о содружестве . 

энергетического факультета на- , 
шего института с Томским 
энергокомбинатом кафедра | 
электрических станций приня- ' 

ла на себя обязательства сов
местно с инженерно-техниче
скими работниками комбината 
разработать следующие темы: 
усиление трубчатых фарфоро
вых предохранителей типа 
ПСВ, разработка быстродейст
вующей защиты 'коротких ли
ний и способа размножения по
казателей ваттметра генерато
ра.

По реем трем темам научные 
работники кафедры составили 
методы разрешения вопроса и 
довели их до сведения энерго- 
комбината (товарищей Сороно- 
жердиава, Чиненова и Селихо
ва). Но по двум первым темам 
инженеры Сорокожердиев и 
Селихов не работают и не от
вечают на приглашения науч- [ 
пых работников кафедры. Внед- ]

рение в производство этих ре
зультатов затягивается.

Год тому назад, научными 
работниками кафедры была 
разработана высокочувстви
тельная защита от замыкания 
на землю, которая с успехом 
могла быть использована на 
сигнал. Защита была продемон
стрирована инженеру Сороко- 
жардиеву (начальнику релей
ной службы энергокомбииата), 
но до сих пор эта защита не 
используется энергокомбина
том.

Сотрудники кафедры не зна
ют, почему работники Томского 
энергокомбината уклоняются от 
выполнения своих обязательств, 
или наши предложения их 
не удовлетворяют, или же у 
них нет желания работать с на
ми.

Доцент И. КУТЯВИН, 
зав. кафедрой электрич.

станций.

Работать упорно 
и систем атически

Прошедшие контрольные ра
боты на первом курсе энерге
тического факультета показали, 
что не все студенты системати
чески готовятся к занятиям. На 
факультет© на первом курсе 
нет ни одной группы, которая 
выполнила бы контрольные ра
боты без неудовлетворитель
ных оценок. Даже студенты од
ной из сильных групп 640/1 
выполнили контрольные работы 
с весьма посредственными ре
зультатами.

Лучше других справились с 
выполнением контрольных ра
бот студенты Худяков (гр. 
610/1), Добровольский (гр. 
610/Н). Шкилев (гр. 610/И), 
Ли (гр. 610/11), Носков (гр. 
620), Косйцьш (гр. 630), 
Гольдштейн (гр. 650) и др. Они 
написали все работы на «хоро
шо» и «отлично».

Студенты же Голомазин 
(гр. 610/1). Губельман (гр. 
610/1) и Школьдина (гр. 
610/11), Журавлев (гр. 660) и 
Пугачев (гр. 660) почти все 
контрольные работы выполни
ли неудовлетворительно. Им

Почему не 
изготовлен прибор?

Пора рассм отреть 
глатеоиал

сейчас же надо взяться по-на
стоящему за работу, чтобы по
дойти к веренней сессии подго-

В порядке творческого со
дружества Томский эноргоком- 
бигнат предложил нашему ин
ституту разработать конструк
цию прибора для измерения пе
ременного тока в пределах от 
0,5 до 5 ампер без разрыва це
ни.

Подобный прибор; весьма не
обходим при работах в схеме 
вторичной коммутации.

Работниками института были 
сконструированы измеритель
ные щипцы и даны практиче
ские указания для их изготов
ления. Однако энергокомбинат 
(член бригады техник Б. Гу- 
лявский) не обратил внимания 
на эту работу, и измеритель
ные щипцы до сих пор не сде-

В декабре месяце 1950 года 
Томский 'энергокогабинат поста
вил . задачу перед кафедрой 
электрических сетей и систем 
разработать релейную защиту 
параллельных фидеров от за
мыкания на землю.

На кафедре была разработа
на схема защиты, удовлетворя
ющая условиям надежной рабо
ты. Во второй половине января 
весь расчетный материал был 
передан на рассмотрение на
чальнику центральной релей
ной службы тов. Сорокожер- 
диеву.

Прошло уже два месяца, а 
то.в. Сорокожердиев ;все еще

товлевными.
Плохо, когда студент не учит 

пройденного материала, но еще 
хуже, когда надеется на старые 
знания, зазнается и не работа
ет. Так получилось со етуден- 
кой 630 гр. тов. Рачко. Сту
дентка Рачко на протяжении 
нескольких лет изучала ино
странный язык и, понадеявшись 
на старые знания, совершенно 
не занималась им в семестре. 
Это привело к тому, что тов. 
Рачко написала контрольную 
работу хуже тех студентов, ко
торые впервые изучают анг
лийский. язык.

лапы.
Подобное отношение со сто

роны производства к помощи 
института вряд ли будет спо
собствовать укреплению творче
ского содружества.

«рассматривает» материал и 
не может дать заключение, хо
тя вопрос надежной защиты 
очень беспокоит работников 
ГЭС-2.

Работать упорно и система
тически — такова задача сту
дентов, особенно сейчас в дни 
подготовки к весенней экзаме
национной сессии.

Аспирант ПАВЛОВ. Аспирант А. ЗАЙЦЕВ. ЛЬВОВ.

П О  И Н С Т И Т У Т У
Новая лабораторная 

установка
На кафедре горных машин 

и рудничного транспорта изуча
ются многие виды выпрямите
лей, которые имеют применение 
в условиях, электровозной от
катки. Однако, металлического 
ртутного выпрямителя на ка
федре не было. И вот в 1949 
году кафедра получила от энер
гетического факультета метал
лический выпрямитель РВ-5 за
пада «Электросила», где он 
долгое время находился в без
действии, т.к. бы л' неукомплек- 
тован, а система охлаждения 
была разморожена.

В’ настоящее время этот вы
прямитель силами, кафедры гор
ных машин доукомплектован и 
введен в строй действующих 
установок лаборатории.

Студенты горного факульте
та получили возможность изу
чать все виды выпрямителей в 
лабораторных условиях.

Доцент А. МАРТЫНЕНКО.

В общежитии по ул. Совет
ской, дом № 84 организована 
библиотека, в которой имеются 
художественная и научно-попу
лярная литература, а также га
зеты и журналы.

Большим успехом среди сту
дентов пользуется художествен

ная литература, особенно кни 
ги Н. Шпанова — «Поджигате
ли» и Поповского «Законы 
жизни».

На снимке (слева направо): 
студенты Чекалкин, Иванов и 
Красинец за чтением художе
ственной литературы.
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Ему не место в комсомоле
Юрий Голенков поступил в 

наш институт в 1949 году и 
сразу приобрел известность, 
как прогульщик и лентяй. Об 
этом говорили на комсомоль
ских собраниях и писали в 
стенных газетах. Но как ни 
старались редакторы «Мол
ний» задеть его самолюбие, 
как ни пытались товарищи раз
будить его комсомольскую со
весть — безуспешно.

У Юрия Голенкова к заме
чаниям и взысканиям иммуни
тет с детства. Он и в школе 
учился плохо, два года проси
дел в 9 классе. В результате 
10-й класс закончил кое-как, с 
грехом пополам.

И вот Ю. Голенков в нашем 
институте в группе 149/1. И 
здесь отношение к учебе оста
лось прежним, ничто на него 
не повлияло. Он часто пропус
кал занятия. На первой экза
менационной сессии Ю. Голен
ков получил неудовлетвори
тельную оценку по английскому 
языку. Остальные экзамены 
сдал на «посредственно» и ос
тался без стипендии. Но это 
нисколько не встревожило его 
безмятежную душу, и он по- 
прежнему продолжал бездель
ничать.

Нельзя сказать, чтобы ком
сомольцы группы не реагиро
вали на нерадивое отношение 
Ю. Г’оленкова к учебе. На со
браниях его Не только ругали, 
но предлагали оказать помощь. 
В ответ на это Ю. Голенков 
только нелепо улыбался и не
разборчиво бормотал какие-то 
междометия. Он надеялся на 
свои способности. Действ'итель- 
но Ю. Голенков способный 
студент, только он не имеет 
основного —- силы воли и на
стойчивости. Он делал попытки 
добросовестно выполнять до
машние задания, аккуратно по
сещать лекции и даяге  ̂вести 
конспекты. Но такие благие 
порывы проходили быстрее по
рывов ветра и также не вы
полнялись, как и слезные обе
щания перед группой. Все ис
чезало в море лени « безразли
чия.

Юрий спал. Опал по 16, 18, 
20 часов в сутки. И так изо 
дня в день. Ему угрожает 
отчисление из института.

Приезжает обеспокоенная 
мать. Ее горячие просьбы по
действовали. Ю. Голенков ос
тался в институте. Мать любит 
своего единственного сына, че
стно и самоотверженно трудит
ся. усердно помогает ему, же* 
лая увидеть Юрия настоящим

В университете 
культуры

На очередном занятии уни
верситета , культуры была про
читана лекция заведующим ка
федрой физвоспитания нашего 
института тов. Моравецким 
Д. В. на тему: «История раз
вития спорта в Томском поли
техническом институте».

Лекция вызвала большой ин
терес среди студентов. Нашу 
молодежь интересует все, что 
касается истории города Том
ска, а особенно института, где 
они учатся и приобретают зна
ния.

После лекции присутствую
щие прослушали концерт-лек
цию: «П. И. Чайковский — ве
ликий русский композитор», 
данный силами Томской госу
дарственной филармонии. Ар
тисты исполнили бессмертные 
произведения Чайковского «Пя
тая симфония», вальс из бале
та «Лебединое озеро» и др.

советским инженером. Однако 
надежды не оправдываются. 
Юрий и не думает выполнять 
положений матери. Он получа
ет неудовлетворительные оцен
ки в весеннюю, а затем снова 
г зимнюю экзаменационную 
сессию. Лишь в марте сдал он 
экзамен по математике. Повто
ряется прежняя картина: за
долженности по чертежам, 
клаузурам и т. д.

Учеба, по словам Ю. Голен
кова, только неприятная проце
дура. Это слово заменяет ему 
добрую сотню других, хороших 
русских слов. Беден его лекси- 
он. Да и откуда ему быть бога
тым, если Юрий не читает ни 
книг, ни газет, а на политча
сах спит! Не интересует его и 
политическая жизнь страны. 
«Когда состоятся выборы в Вер
ховный Совет РСФСР?»—опро
сили его как-то за два дня до 
выборов, Юрий, не смущаясь, 
ответил: «Не знаю». Только 
полнейшим отрывом от окру
жающей жизни, заскорузлой 
обломовщиной, уходом в обыва
тельскую оболочку можно объ
яснить такой факт.

Ю. Голенков считается ком
сомольцем. Но какой же это 
комсомолец, если он за все 
время пребывания в институте 
не вел по-на<*тоящему общест 
венной работы, а комсомольский 
билет его иногда можно найти 
под кроватью?

Непривлекателен он и в 
быту. Юрий неряшлив и небре
жен, не соблюдает элементар 
нейших правил гигиены. Быва
ют случаи, что он по два ме
сяца не ходит а баню и не 
умывается по утрам. К замеча
ниям и требованиям товарищей 
по комнате относится наплева
тельски, с отталкивающей 
улыбочкой. «Какое вам дело 
до этого!» -  таков смысл отве
тов Юрия на все замечания.

Ю. Голенков не уважает 
коллектива. Что ему товарищи, 
что ему коллектив — он* сам 
себе хоозяин. «Что хочу, то и 
делаю!» — таков его девиз.

Таких комсомольцев, как Ю. 
Голенков в нашем большом 
коллективе единицы, но их 
нужно постоянно выявлять, соз 
давать вокруг них широкое об
щественное мнение, а если они 
не поддаются воспитанию — ис
ключать из комсомола.

В рядах комсомола не место 
таким, как Голенков.-

М. ПАВЛОВ.

Физкультура и спорт
Соревнование 

по акробатике
13 апреля в спортзале наше

го института состоялись сорев
нования по акробатике. В со
ревнованиях приняло участие 
11 человек. Самеро из них вы
полнили разрядные нормативы.

Хорошо работала силовая па
ра А. Носков и И. Котенев, 
выступившие по 2-му разряду. 
Они набрали по 37,8 баллов из 
40.

Неплохо выступили по треть
ему разряду Потапов, набрав
ший — 37,9 балла, Назимова— 
36,7 и Матвеева —- 36,1 балла.

К смотру стенных 
газет

В институте 3-—4 мая будет 
проходить конкурсный смотр 
стенных газет, молний и сатири
ческих листков курсов, групп и 
общежитий, выпущенных в ве
сеннем семестре.

Газеты должны быть пред
ставлены в комитет ВЛКСМ к 
23 апреля.

С условиями конкурса можно 
познакомиться в комсомольских 
и профсоюзных бюро факуль
тетов. а также в комитете 
ВЛКСМ и профкоме института.
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